



SECCIÓN SINDICAL ESTATAL CGT-UNIPOST

sp.cgtunipost@yahoo.es

Elecciones Sindicales en Córdoba

EL 29-S... **VOTA CGT**

Han pasado cuatro años desde las anteriores elecciones sindicales en Unipost-Córdoba. Cuatro años en los que la empresa ha incumplido convenios, acuerdos... Cuatro años en los que nos han sometido a chantajes y abusos, retrasos en el pago de las nóminas, despidos, fraccionamiento de pagas, ERTE de reducción de jornada, y dos años con ERTE de suspensiones, precarizándose cada vez más nuestros puestos de trabajo, y lo que es peor la empresa pretende financiar con nuestro paro nuestros propios despidos, l@s trabajadores/as nos sentimos maltratados.

En definitiva, cuatro años llenos de engaños y mentiras, y encima LA CULPA DE LA MALA GESTIÓN DE LA EMPRESA LA TENEMOS QUE PAGAR L@S TRABAJADORES/AS, Y CGT NO PIENSA CONSENTIRLO.

Pero la empresa no es la única responsable. También tienen buena parte de culpa de esta situación los sindicatos que le siguen el juego, firmando con la empresa acuerdos cuyo cumplimiento luego no exigen cuando la empresa los incumple, o firmando otros acuerdos que invalidan los anteriores, justificándose en que lo hacen porque es voluntad de la mayoría de l@s trabajadores/as, cuando la realidad es que con sus decisiones no han hecho nada más que hacer que l@s trabajadores/as de Unipost tengamos unas condiciones de trabajo cada vez más precarias.

CGT no firma acuerdos que sabemos que son lesivos para l@s trabajadores/as o que por experiencia en anteriores ocasiones sabemos que no van a ser cumplidos. Eso sí, no permitiremos que pisoteen nuestros derechos, y es por ello que seguiremos denunciando lo que atente contra la dignidad de l@s trabajadores/as de Unipost.

Ante este panorama no podemos permanecer impasivos, contra las congelaciones y rebajas salariales, EREs, despidos y demás SE PUEDE y SE DEBE LUCHAR, y CGT va a LUCHAR, ese es nuestro compromiso, y por el que os pedimos vuestra confianza y vuestro voto para estas elecciones.

Desde CGT nos comprometemos con vosotr@s a defender de verdad nuestros intereses, porque entre tod@s podemos hacerlo, es mucho lo que nos jugamos.

Si coincides con nosotr@s en no aceptar esta realidad que nos rodea no lo dudes y VOTA CGT, el sindicato que se atreve.



SI LUCHAS PUEDES GANAR, SI NO LUCHAS ESTÁS PERDIDO